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cadiaN谈决赛对战G2：必须承认他们打得很出色

 

Heroic战队指挥cadiaN赛后谈到了同G2的决赛。

在昨天晚上的IEM 卡托维兹站决赛中，Heroic不敌G2屈居亚军。赛后cadi
aN对此表达了自己的看法，他认为如果Heroic没有丢那么多关键局的话
，那么前两张地图的结果可能会有所不同。

“我认为前两张地图中的某些局势里我们占据优势。但G2确实打得很好
，他们拿下了2v4以及其它残局。在Inferno上我们制裁了他们，但前两张
地图...

我们在Nuke这张图上有两个回合不该丢，但huNter-确实发挥了。我也必
须承认G2打得很出色。NiKo也找回了状态，看起来G2有很好的队内化

                                1 / 2



https://dqcm.net/
 

学反应，我觉得他们配得上这个冠军。

IEM 卡托维兹和Major都是我想要拿下的冠军。但我也能看到如何才能改
善己身。我们有很多可以学习研究的素材。我们会一起看看问题出在哪
，研究如何解决这些问题。”

在昨晚的比赛中，Heroic 1-3不敌G2屈居亚军。从赛后数据看，cadiaN竟
然是队内数据最好的选手，先前数据最好的Jabbi在赛场上被记录的高光
镜头只有一个1v2残局。以往的关键火力输出纷纷哑火。反观G2的选手
们，基本上每个人都有出彩的发挥。huNter在赛场上拿下Ace，m0NESY
拿下一个1v2残局。jks也有Ace入账，即便HooXi也不乏让人惊叹的发挥
。在这样的G2面前，Heroic确实没有太多的还手之力。

Heroic的下一场线下大赛预计会是ESL Pro League S17。比赛时间为本月22
日到3月26日。Heroic还有不少时间来解决自身存在的问题。

 

本文链接：https://dqcm.net/zixun/16762679298301.html
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